



Drei der amtierenden Schulpflegemitglieder der *sek mättmi* stellen sich zur Wiederwahl

Die Amtsdauer 2022 bis 2026 der Sekundarschulpflege Knonau-Maschwanden-Mettmenstetten neigt sich dem Ende entgegen.

Drei der fünf amtierenden Mitglieder der Schulpflege (Nathalie Siri, Markus Ruggiero und Fabrizio Meo) haben sich dafür ausgesprochen, für die kommenden Wahlen im Frühling 2026 erneut zu kandidieren.

Frau Céline Lingua (Präsidentin) und Frau Yvonne Wüthrich treten nicht mehr zur Wahl an.

Die verbleibenden Mitglieder der Sekundarschulpflege, die die drei Kreisgemeinden Knonau, Maschwanden und Mettmenstetten repräsentieren, möchten die *sek mättmi* auch in der Amtsperiode 2026 bis 2030 strategisch führen. Der im Amt gewonnene Erfahrungsschatz soll nicht verloren gehen, sondern auch weiterhin in die *sek mättmi* investiert werden können.

Gemeinsam soll die *sek mättmi* auf dem Kurs einer zeitgemässen, innovativen Schule gehalten werden.

Gerne informieren wir Sie bereits heute über folgende Termine:

Info-Apéro – Behörden geben Einblick in ihre Arbeit

Ort: Mehrzweckhalle Wygarten

Datum: Donnerstag, 27. November 2025, 19.00 bis 21.00 Uhr

Kandidierenden-Vorstellung

Ort: Mehrzweckhalle Wygarten

Datum: Montag, 9. Februar 2026, 19.00 bis 21.00 Uhr

Im Namen der Schulpflege der *sek mättmi*
Céline Lingua, Präsidentin